

## POR QUE LA IMPORTANCIA DE EXAMENES DE LABORATORIO PARA NUESTRO AMIGO EN LA ETAPA DE ENVEJECIMIENTO?

*“SI TIENES MASCOTAS, ADEMAS DE TENER UNA LINDA Y GRATA COMPAÑÍA EN CASA CON QUIEN PASAR MOMENTOS ESPECIALES E INOLVIDABLES, TIENES UNA RESPONSABILIDAD QUE INCLUYE NO SOLO BRINDARLE AMOR, UN CALIDO HOGAR, ALIMENTACION SINO TAMBIEN EL CUIDADO DE SU SALUD.”*

*Te habrás preguntado alguna vez, porque mi mascota ya no juega como antes  
O será que es normal el color de su orina, O dirás: hoy lo veo triste iii lo veo diferenteiii*



*Pues bien, he aquí la importancia de llevar a nuestras mascotas al veterinario. Si tu mascota es de edad avanzada, debe realizarle chequeos con mayor frecuencia, recuerda que ellos envejecen más rápido que nosotros, y que cualquier enfermedad que adquieran avanzara igual de rápido.*

*Por esto es importante realizar exámenes de todos los sistemas de su cuerpo, para asegurarnos que están trabajando normalmente, debido a que tu mascota no te puede decir cómo se siente. El veterinario se apoya en estos resultados para saber cómo se encuentra nuestro amigo.*

*Para evitar algunas dudas es necesario e importante que realices estos chequeos de rutina aproximadamente cada 6 a 8 meses.*

*Es evidente que debes adaptarte a los cuidados y hábitos de tu amigo en esta etapa, cuidador de él, implicara mayor atención hacia su salud, como ya te lo había mencionado, aumentar los chequeos médicos y los análisis del funcionamiento de sus órganos ayudara a que tu amigo fiel siga compartiendo contigo por mucho tiempo más iiii*



**AUTOR: MAYRA ROCIO ARTINEZ ROJAS  
MEDICO VETERINARIO  
ESPECIALISTA EN LABORAOTRIO CLINICO VETERINARIO}**